



Líderes europeos condenan atentado con coche en Nueva Orleans, EEUU

Description

(Bruselas) Varios líderes europeos condenaron hoy el mortal atentado con un coche que mató e hirió a decenas de personas en Nueva Orleans, Estados Unidos, en las primeras horas del miércoles.

Estoy profundamente entristecido por el ataque deliberado contra quienes celebran el Año Nuevo en Nueva Orleans. No hay excusa para tal violencia, indicó en la red social X la jefa de política exterior de la Unión Europea (UE), Kaja Kallas.

Recalcó la importancia de la unidad y agregó que, mientras las autoridades continúen su investigación, la comunidad se solidarizará plenamente con las víctimas y sus familias durante el momento trágico.

Destacando la conexión histórica entre Nueva Orleans y Francia, el presidente francés Emmanuel Macron, también sostuvo que Nueva Orleans, tan querida por los franceses, ha sido golpeada por el terrorismo.

Nuestros pensamientos están con las familias de las víctimas y los heridos, así como con el pueblo estadounidense, cuyo dolor compartimos, añadió.

Mientras, el canciller federal alemán, Olaf Scholz, también condenó el ataque en Nueva Orleans, calificándolo de acto de odio sin sentido.

Expresó su pesar y afirmó que su país está de luto con las familias y amigos de las víctimas y les desea una pronta recuperación a todos los heridos.

Por su parte, el primer ministro del Reino Unido, Keir Starmer, describió el incidente como un ataque sorprendentemente violento y expresó sus condolencias a los afectados.

Mis pensamientos están con las víctimas, sus familias, los socorristas y el pueblo estadounidense durante este momento desgarrador, expresó en X.

El secretario general de la OTAN, Mark Rutte, también expresó sus condolencias.

Una camioneta Ford F-150 blanca atravesó el corazón del Barrio Francés de Nueva Orleans alrededor de las 3:15 hora local del miércoles, atropellando a los transeúntes, con saldo letal de 15 muertos y más de 30 heridos.

El FBI identificó al atacante como Shamsud-Din Jabbar, de 42 años, ciudadano estadounidense de Texas y veterano

del ejército.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl